



Bis zu 7,22 Millionen sahen 3:0-Sieg der deutschen Fußball-Frauen gegen Island

Bis zu 7,22 Millionen sahen 3:0-Sieg der deutschen Fußball-Frauen gegen Island
Durchschnittlich 5,93 Millionen ZDF-Zuschauer (Marktanteil: 19,7 Prozent) verfolgten am Sonntagabend, 14. Juli 2013, den zweiten Auftritt der deutschen Nationalmannschaft bei der Frauenfußball-Europameisterschaft in Schweden. In der Spitze waren 7,22 Millionen Fußballfreunde beim klaren 3:0-Sieg der DFB-Auswahl gegen das Team aus Island dabei. Die anschließende Zusammenfassung des Spiels Norwegen gegen die Niederlande erreichte durchschnittlich 3,87 Millionen Zuschauer (Marktanteil: 16,6 Prozent).
Internet: [pressetreff.zdf.de](http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=539031)
e-mail: presse@zdf.de
Fon: +49 6131 / 70-12120/1

Pressekontakt

ZDF

55100 Mainz

presse@zdf.de

Firmenkontakt

ZDF

55100 Mainz

presse@zdf.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage